## Auszeichnung für niedersächsische Lehrerinnen und Lehrer

Stiftung NiedersachsenMetall ehrt vier Lehrerinnen und Lehrer für außerordentliches Engagement

Am 28. November 2017 hat die Stiftung NiedersachsenMetall vier niedersächsische Lehrerinnen und Lehrer aus den MINT-Fächern (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik) für Ihr außerordentliches Engagement für ihre Schülerinnen und Schüler geehrt.

Mohammad Abdolvahabi von der Realschule Himmelsthür in Hildesheim, Thomas Claußen vom Gymnasium Papenburg, Katharina Hickmann vom Gymnasium Herderschule in Lüneburg sowie Frau Hendrika van Waveren vom Erich-Kästner-Gymnasium in Laatzen erhielten ihre Urkunden und ein damit verbundenes Preisgeld aus den Händen von Joachim Kreuzburg, Kuratoriumsvorsitzender der Stiftung, und dem niedersächsischen Ministerpräsidenten Stephan Weil.



Frau van Waveren bei der Preisverleihung, eingerahmt von J. Kreuzburg (links) und Ministerpräsident S. Weil

Frau van Waveren, Oberstudienrätin für die Fächer Biologie und Englisch, versteht es, ihre Schülerinnen und Schüler für die Naturwissenschaften im Rahmen des bilingualen Unterrichts "Science Fair" auch in englischer Sprache zu begeistern und führt sie seit vielen Jahren regelmäßig zur Teilnahme an zahlreichen Wettbewerben wie der Biologie-Olympiade, der Junior Science Olympiade, Jugend forscht und dem Bundesumweltwettbewerb.

Besonders förderungswürdig für die Jury war das Projekt "LifeScience-Schülerlabor", das Frau van Waveren 2009 gemeinsam mit der Leibniz Universität Hannover aufgebaut hat und ständig weiterentwickelt. Mit großem persönlichen Einsatz und Elan ermöglicht sie, Oberstufenschülerinnnen und -schülern in der Ferienzeit praktische Erfahrung im Labor zu sammeln.

Wir gratulieren Frau van Waveren zu der Auszeichnung und hoffen, dass sie noch viele junge Menschen für die Biologie begeistert.

Dr. Beate Volke